

# *Asegura la ONU que ayuda humanitaria llegó a sitios asediados en Siria*

---



Damasco, 30 jun (RHC) El funcionario de las Naciones Unidas, Yan Egelan afirmó que la ayuda humanitaria de ese organismo llegó a los 18 sitios considerados bajo asedio por las partes en conflicto en Siria.

De acuerdo con el principal asistente del enviado especial de la ONU para Siria, Stefan de Mistura, las localidades de Arbin y Zamalka, en Damasco Campo, recibieron, la víspera, un convoy de 37 camiones con asistencia para miles de personas, lo cual no había sido posible desde 2012.

En declaraciones a la prensa, también lamentó Yan Egelan que durante el trayecto, uno de los chóferes recibió un disparo por un francotirador, lo cual demuestra el peligro del trabajo humanitario y el incumplimiento del cese el fuego en muchas partes de la nación árabe.

Por su parte, el presidente de Siria, Bashar al Asad, afirmó que su gobierno, el Ejército y todas las instituciones del Estado de ese país están inmersos en la lucha contra el terrorismo.

En declaraciones a un canal australiano, denunció el primer mandatario que las acusaciones de Occidente contra su persona no son reales, pues como líder de esa nación árabe está comprometido en el combate antiterrorista.

También descartó el presidente sirio tener alguna preferencia por los candidatos a las elecciones presidenciales estadounidenses del ocho de noviembre venidero, y consideró que el referéndum en el Reino Unido demostró la existencia de una mayoría a favor de la salida de ese país de la Unión Europea.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98682-asegura-la-onu-que-ayuda-humanitaria-llego-a-sitios-asediados-en-siria>



**Radio Habana Cuba**